

## Debe Xalapa insistir en comodato del Santuario de las Garzas: Daniela Griego.

**Por: Ariadna García. Agencia Imagen del Golfo. 18/01/2018**

“Hay un tema de fondo que tiene que ver con quién tiene la propiedad o la tenencia de esa superficie y es el Gobierno del Estado, entendemos que el ayuntamiento en la pasada administración estuvo solicitando el comodato del área pero no ha podido prosperar”, señaló la diputada local.

La diputada local por Xalapa, Daniela Griego Ceballos, dio a conocer que solicitarán al Ayuntamiento de Xalapa que retome la petición para que el gobierno estatal ceda o entregue en comodato el Santuario de las Garzas para implementa un proyecto integral que permita disminuir el problema de inseguridad, pues se ha actuado solo de manera intermitente pero no permanente.

Tras una reunión con vecinos de las colonias Lomas del Seminario y Fovissste, explicó que siguen insistiendo en la necesidad de que se tomen acciones para mejorar las condiciones en que se encuentra este sitio, mismas que han contribuido para que en este lugar se cometan numerosos ilícitos, incluidos los feminicidios.

Explicó que el que no se defina a quién pertenece ese espacio está limitando las acciones que han demandado por años los habitantes de esa zona.

“Hay un tema de fondo que tiene que ver con quién tiene la propiedad o la tenencia de esa superficie y es el Gobierno del Estado, entendemos que el ayuntamiento en la pasada administración estuvo solicitando el comodato del área pero no ha podido prosperar, entonces vamos a comentarlo con el alcalde porque los vecinos nos planteaban la necesidad de que se clarifique esta situación y así se pueda crear un plan integral de atención”, dijo.

Agregó que además del abandono en que se encuentra el área verde en este sitio, otra problemática que han denunciado los colonos es la utilización de los espacios públicos que existen en este lugar para actividades ilícitas, como es el caso de los parques y kioscos en donde las bandas y grupos de jóvenes se reúnen para consumir drogas.

Subrayó que otra petición es el retiro del tanque de agua que existe en la zona, el cual además de no tener ninguna utilidad ha servido para que se cometan delitos, como el de la joven Ruth Magaly Hernández Marín ocurrido a finales del año pasado.

“Los vecinos nos hablaban de los usos de los espacios públicos como los parques o el kiosco que está en la calle Mozart de Lomas del Seminario que nos decían que es usado para drogarse o está el tema del tanque de agua donde apareció el cuerpo de esta muchacha Magaly y que no tiene ningún uso, siempre ha estado abandonado y nos planteaban la posibilidad de derrumbarlo, pero como este predio es del Gobierno del Estado, el ayuntamiento no puede intervenir”, apuntó.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Agencia Imagen del Golfo

**Fecha de creación**

2018/01/18